
You can have only one true friend.


	Мнение: Я думаю, что у человека может быть много настоящих друзей.
	Мнение: I think that a person can have a lot of real friends. 

	1.Утверждение: Во-первых, настоящий друг - это не особое число, это скорее принцип, способность жертвовать собой ради друга.
	1.Утверждение: First of all, true friend is not a special number, it is more a principle, an ability to sacrifice himself for the sake of a friend. 

	Пример: Например, настоящий друг всегда готов помочь, когда его друг переживает неприятности.
	Пример: For example, a true friend is always ready to help when their friend is in time of trouble.

	Есть поговорка: «Друг познается в беде».
	There is a saying, “a friend in need is a friend indeed”.

	2.Утверждение: Во-вторых, настоящий друг может сказать человеку правду, как бы тяжело это ни звучало.
	2.Утверждение: Secondly, a true friend can tell a person the truth no matter how hard it might sound. 

	Пример: Например, друг переедает и быстро набирает вес.
	 Пример: For instance, a friend overeats and puts on weight fast.

	Для друга было бы удобно ничего не говорить, но настоящий друг скажет, что он или она думает о проблеме.
	It would be comfortable for a friend to say nothing, but a real friend will say what he or she thinks about the situation.



Чтобы увидеть весь «БАНК ИДЕЙ» кликните ссылку (или скопируйте ее в поисковую строку):

https://your-teachers.ru/ege-essay/bank-idej-i-argumentov-v-esse-anglijskij-yazyk-ege-1 

Чтобы увидеть весь «БАНК СОЧИНЕНИЙ» кликните ссылку (или скопируйте ее в поисковую строку):
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